



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

L'exarque patriarchal en Europe occidentale a présidé la liturgie solennelle à l'église de Tous-les-Saints de Strasbourg



Le 14 juin 2020, l'église de Tous-les-Saints de Strasbourg célébrait sa fête patronale.

Le métropolite Antoine de Chersonèse et d'Europe occidentale, chef de la Direction des établissements du Patriarchat de Moscou à l'étranger, exarque patriarchal en Europe occidental, a célébré la Divine liturgie à l'église de Tous-les-Saints. L'archipasteur célébrait avec l'archimandrite Philippe Riabykh, représentant de l'Église orthodoxe russe au Conseil de l'Europe et à l'Union européenne, recteur de l'église, ainsi qu'avec le prêtre Maxime Politov, secrétaire de la direction diocésaine de Chersonèse, le prêtre Evgueni Makouchline, le prêtre Ioann Kouliak, et le diacone Dimitri Stadnik, clercs de la paroisse.

Après la liturgie, le clergé et les fidèles ont marché en procession autour de l'église. Après la lecture de l'Évangile, le métropolite Antoine a aspergé l'assemblée d'eau bénite.

Mgr Antoine a félicité le recteur, les clercs et les paroissiens de l'église de Tous-les-Saints, les

remerciant d'avoir prié avec lui. Il leur a transmis la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, rappelant que l'an dernier le primat de l'Église orthodoxe russe avait consacré cette église.

L'archimandrite Philippe a remercié le métropolite Antoine de sa venue à Strasbourg, et lui a offert un souvenir une représentation de l'église en céramique, réalisée par un paroissien, artiste et sculpteur, Oleg Cheïne.

Ensuite, dans le jardin de l'église, le métropolite Antoine et l'archimandrite Philippe ont planté, en présence des paroissiens, une rose nommée « Tchaïkovski », en mémoire du grand compositeur russe dont on fête cette année le 180^e anniversaire de la naissance.

Le même jour, dans la cour de l'église, un concert a été donné, au cours duquel ont été interprétées des œuvres classiques et populaires.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45517/>